

MUJER Y MERCADO DE TRABAJO: EL CASO DE CINCO CIUDADES MEXICANAS¹

Elizabeth Villagómez

Centro de Estudios Económicos de la Fundación Tomillo (CEET)

¹ Con mi agradecimiento al Departamento de Economía Aplicada y al Institut Universitari d'Estudis de la Dona de la Universidad de Valencia por la oportunidad de haber presentado este trabajo en un primer borrador en el seminario "Género y la organización del trabajo: La inserción de las mujeres en el mercado laboral" y sus sugerencias y observaciones. También deseo agradecer sus comentarios y sugerencias a Pablo Samaniego de la Universidad Católica de Quito y a Cecilia Albert de la Universidad de Alcalá de Henares.